

Erfolge bei Bundesfinale im Schulrudern

Schulrudern

Am vergangenen Freitag fand das 27. Bundesfinale im Schulrudern am Völkermarkter Stausee statt. Rund 100 Schulruderer aus Wien, Oberösterreich, Niederösterreich, Vorarlberg und Kärnten nahmen an diesem Bewerb teil. Mit den Schülerinnen- und Schüler-Doppelvierern starteten zwei Mannschaften aus Völkermarkt.

Erstmals in der Geschichte des Schulruderwettbewerbs konnten beide Völkermarkter Vierer, die sich aus den Schülern des Alpen-Adria-Gymnasiums Völkermarkt und der NMS Eberndorf und Kühnsdorf zusammensetzten, das Finale für sich entscheiden.

Die Mannschaften von Mag. Klaus Krassnig und Landestrainer Anton Mischensky hat sich seit Herbst auf diesen Wettbewerb vorbereitet. In den siegreichen Mannschaften saßen folgende Ruderer:

Schüler-Männlich: Lorenz Werkl, Sebastian Naschberger, Jakob Stornig, Thomas Pavlovic und Steuerfrau Verena Baumann

Schüler-Weiblich: Conny Tamegger, Leonie Burtscher, Hemma Gfrerer, Emilia Obersriebnig und Steuerfrau Verena Baumann

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Trainer Anton Mischensky (0664 21 08 255) gerne zur Verfügung.

Mit rudersportlichen Grüßen

Die VST- Rudersektion

Anhang: Fotos



Schulrudern: Schüler-Weiblich: Conny Tamegger, Emilia Obersriebnig, Emma Gfrerer, Leonie Burtscher, Verena Baumann (v.l.)



Schulrudern: Schüler-Männlich: Jakob Stornig, Sebastian Naschberger, Thomas Pavlovic, Lorenz Werkl (v.l.)